
令和 3 年 6 月三田市議会定例会(第 361 回)一般質問発言通告一覧 

(第 4 日・6 月 21 日 個人質問) 

 

１０番 幸田 安司 ＜一問一答＞ 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種状況と今後の体制について 

(1) 65 歳以上の高齢者の接種状況と未接種の人の対応及び 64 歳以下の接種について伺う。 

２ 三田市クリーンセンターについて 

(1) 三田市クリーンセンターの老朽対策と新ごみ処理施設の計画について伺う。 

(2) カセットボンベ等のスプレー缶の収集方法について伺う。 

３ 三田市の都市計画道路について 

(1) 未整備の市道三輪下田中線の今後の計画について伺う。 

(2) 市道横山天神線の三田幹線までの延伸について伺う。 

 

２２番 厚地 弘行 ＜一問一答＞ 

１ 三田市民病院と済生会兵庫県病院の集約化について 

(1) 2 つの病院が統合せずに連携することで三田の急性期医療は維持できるか。 

(2) 病院の再編・集約化について市民への広報、周知はどのように進めてきたか。また、市民の理解は 

 得ていると考えているか。 

(3) 市民からは反対の声も聞こえるが、説明会などを開催し十分な理解を得る必要があると考えるがど 

 うか。 

２ 地域ブランドとしての三田牛について 

(1) 三田の畜産農家から神戸牛として出荷しているケースがあると聞くが、その理由について分析でき 

 ているか。 

(2) 三田牛と神戸牛の差別化はできているか。 

(3) 地域ブランドとしての三田牛への支援についての考え方を聞く。 

３ 小型合併処理浄化槽設置の補助について 

(1) 公共下水道、特定環境公共下水道、農業集落排水、コミュニティプラント事業で排水の市民負担は 

平準化されているが、それらに接続できない小型合併処理槽については別扱いとされる。設備の更新 

時期が近づき新たな経済的負担について利用者は重荷に感じている。市民負担の平準化についての市 

の考え方を聞く。 

 

２１番 今北 義明 ＜一問一答＞ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 災害時情報の提供について伺う。 

(2) 災害対策としてのオープンデータの活用について伺う。 

(3) 地域防災力の向上について伺う。 

(4) 災害時のごみ収集の対応について伺う。 

 



２ （仮称）コミュニティ条例の制定ついて 

(1) 現在の進捗状況について伺う。 

(2) 条例制定における課題とその対処方法について伺う。 

(3) 地縁団体への支援の継続について伺う。 

(4) 今後のスケジュールについて伺う。 

３ 旧三田プラント跡地について 

(1) 住環境保全用地としての今後の利用計画について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


